

Pour qu'il existe une force d'opposition face à la direction Votez pour la liste SUD menée par Farid Borsali !



**Provocation !
Salaire Tavares 24 millions (66 000 €/Jour)
Pour nos retraites et nos salaires
Tous en grève mardi 7 mars !**

Les actionnaires ont récompensé Carlos Tavares en augmentant son salaire de 19 à 24 millions € soit 66 000 € par jour, samedis et dimanches compris. Et ce n'est que la part fixe, la part variable de son salaire n'a pas encore été dévoilée.

Les actionnaires se sont réservé la plus grosse part du gâteau : 4,2 milliards €.

Vu qu'ils n'en ont jamais assez, en plus d'avoir touché 4,2 milliards, ils ont décidé de brûler pour 1,5 milliard € en rachat d'actions pour faire augmenter artificiellement le cours de l'action à la Bourse. 1,5 milliard qui aurait pu servir à augmenter les salaires...

Pour les salariés, le temps des vaches maigres continue

Il faudrait se contenter d'une prime de 3880 € net pour 100 % de présence. A noter que les camarades américains de Chrysler ont à nouveau touché 14 700 € de prime...

Le 14 avril, Natixis va nous communiquer le vrai montant amputé de l'absentéisme. Comme chaque année, on aura la preuve que cet accord d'intéressement est pourri !

Il faut augmenter les salaires de 400 € par mois !

Nos salaires n'ont été augmentés que de 4,4 % en janvier. Comparé à l'augmentation réelle des prix qui est de 15 voire 17 % selon les médias, nous avons démarré 2023 en perdant de l'argent.

Mobilisons-nous le 7 mars en faisant grève et en manifestant pour nos retraites et l'augmentation des salaires !

ALERTE AU VOL ! Contrats pros / CDD vous vous faites voler !

Après vérification sur les fiches de paye, les contrats pro/CDD n'ont pas bénéficié entièrement de l'augmentation générale de 4,4 %. C'est inacceptable !

SUD invite tous les contrats pros à se regrouper pour obtenir la régularisation de cette situation. Contactez un délégué SUD. A travail égal, salaire égal !

D'autre part, SUD dénonce que les contrats pros ayant moins de 3 mois de contrat en 2022 n'ont pas le droit de bénéficier de la prime. Encore une preuve que cet accord est vraiment pourri !

Pause Ramadan : la direction revient des années en arrière !

Au dernier CSE, les élus SUD ont réclamé comme cela se faisait les années passées, la mise en place d'une pause Ramadan. Refus de la direction !

L'année dernière, devant la mobilisation des salariés et les rassemblements organisés par SUD en équipe A, la direction avait dû reculer et annuler le travail du samedi 9 juillet, jour de l'Aïd.

SUD demande à la direction d'aménager pour tous les salariés, une pause Ramadan à la 2^{ème} pause en équipe de Nuit.

Le 19 avril sanctionnez la direction en votant SUD !

Rejoins-nous !

Vote et fais voter SUD le 19 avril !



Décès de notre camarade Hubert PETIT

Avant de partir en retraite, Hubert était ouvrier en Peinture. C'était un militant ouvrier partageant tous les combats pour la défense des intérêts des travailleurs et contre ceux de la direction.

Hubert était un militant droit, intègre, apprécié par ses camarades de travail et qui n'a jamais baissé la tête devant le patron et les chefs.

Il a milité à la CGT historique de l'usine, élu régulièrement par les salariés. Après avoir été exclu de la CGT, comme nous tous, il avait naturellement rejoint les rangs de SUD pour continuer le combat contre la direction.

Il est décédé bien trop tôt à l'âge de 63 ans.

Nous adressons toutes nos condoléances à sa famille, à ses proches et à ses camarades de travail.

